



Abschiedsfeier Jahrgang 10.



Sackhüpfen (Sportolympiade)

Ein Rückblick auf den Juni: Das Schuljahr geht zu Ende

Der Juni war ein ereignisreicher und aufregender Monat für unsere Schule. Während die Sommerferien vor der Tür stehen, werfen wir einen Blick zurück auf einige der Höhepunkte der letzten Wochen.

Ein besonderes Ereignis war die feierliche Verabschiedung der Abschlussklassen am Freitag, den 28. Juni 2024 im Neuen Rathaus. Der Abend begann mit einem beeindruckenden Auftritt unseres Schulchors, angeführt von Frau Wiebe. Die Stimmen der Chormitglieder brachten eine besondere Atmosphäre in den Saal. Anschließend hielt unsere Schulleiterin, Frau Prochnau, eine inspirierende Rede, in der sie die Leistungen der Schülerinnen und Schüler würdigte und ihnen alles Gute für ihre Zukunft wünschte.

Ein weiteres Highlight war die Sportolympiade am 21. Juni 2024. Dieses Event war nicht nur sportlich ein großer Erfolg, sondern trug auch maßgeblich zur Stärkung unserer Schulgemeinschaft bei.

Dank der hervorragenden Organisation durch die Sportlehrkräfte und Sporthelfer unter der Leitung von Herrn Ueberle konnten alle Beteiligten einen Tag voller Spaß und sportlicher Herausforderungen genießen.

Kunstinteressierte sollten sich die Ausstellung der Kunstwerke des 10. Jahrgangs nicht entgehen lassen. Unter der Leitung von Frau Brüser haben die Schülerinnen und Schüler beeindruckende Landschaftsgemälde geschaffen, die vom 19. Juni bis zum 24. August am Siegfriedsplatz ausgestellt werden.

Mit diesen großartigen Erinnerungen im Gepäck blicken wir auf ein fantastisches Schuljahr zurück. Nun freuen wir uns auf die wohlverdienten Sommerferien und darauf, im August unsere Schülerinnen und Schüler wieder begrüßen zu dürfen.

Wichtige Termine:

30.06.-5.07.
Kajak-AG

5.07.
Zeugnisausgabe

8.07.-20.08.
Sommerferien

21.08.
Erster Schultag



Das Newsletter
Team

Du bist gerne am Ort des Geschehens, machst Fotos und führst Interviews? Dann werde Teil des Bosse-Newsletter-Teams und melde dich bei Frau Gabriel!